



# z'Othmisinge

Ausgabe Nr. 244  
April 2022

Mitteilungsblatt der Gemeinde Othmarsingen

## Editorial



### Feierlich und mit lebhafter Freude: Mobiler Pumtrack eröffnet

Schon vor der offiziellen Eröffnung herrschte Andrang an der Bahn – kleine und grosse Kinder nahmen sogar Wartezeiten in Kauf, um eine Runde auf dem Pumtrack zu fahren. Was für eine Freude!



Als Karin Niederhäuser den mobilen Pumtrack eröffnete, versagte ihr vor Aufregung, Rührung aber auch vor Anspannung und Erschöpfung fast die Stimme und etwas Augenwasser taufte die Bahn. Ihr Dank ging an alle Unterstützerinnen und Unterstützer des Projekts, die Kinder eingeschlossen. Schülerinnen und Schüler der 4., 5. und 6. Klassen hatten begeisternde Darbietungen einstudiert – angesteckt davon zeigten auch Kindergartenkinder ihre Künste auf dem Pumtrack. Und schliesslich, endlich feierten alle die Realisierung einer wundervollen Idee, die nun Materie geworden und von zahlreichen Besuchern umringt wurde.

#### Wie die Idee entstand?

An einem Treffen des Schülerrats nach dem Jugendfest 2019 haben sich die Kinder etwas Attraktives für die grösseren Kinder auf dem Pausenplatz gewünscht. So entstand die Idee zum mobilen Pumtrack. Natürlich reicht das in der Kollekte zur Musical-Aufführung gesammelte Geld dafür bei Weitem nicht aus.



Karin Niederhäuser machte sich mit bewundernswertem Elan daran, mehr Geld zu sammeln und verkaufte am "Handmacht-Märt ufem Brynerhof" mit Kindern selbstgebastelte Weihnachts-Accessoires. So kam bereits eine schöne Summe zusammen. Die Schulführung und Lehrpersonen von Othmarsingen sowie die Gemeinde halfen bei der Planung und Umsetzung, wo immer es möglich war. Die Mitglieder des Elternforums veranstalteten Kuchenverkäufe mit Selbstgebackenem, finanzielle Unterstützung gab es von der Stiftung Schürmatt, Max Marti-Stiftung, den Ortsbürgern, der Gemeinde und dem aufgelösten Frauenverein.

#### Sponsoring und Spenden

Im August 2021 wurde ein Bericht über das Projekt Pumtrack im "z'Othmisinge" gedruckt, mit dem Aufruf zum Spenden. Astrid Schär (ehemals Schulpflege) schrieb einen Sponsorenbrief, der im September an Unternehmen in und um Othmarsingen verteilt wurde. Zahlreiche Unternehmen und Privatpersonen haben daraufhin einen Betrag gesponsert – die Firmenlogos schmücken nun den Pumtrack. Der Gesamtbetrag für die Anschaffung des Pumtracks wurde im Dezember 2021 erreicht.



## Lebenselixier: Bewegung

Bewegung ist heutzutage für Kinder von enormer Wichtigkeit. Vom Schulzimmer geht es für viele oft direkt nach Hause vor den Fernseher, an den Laptop oder das Smartphone. Es fehlen vielseitige, fesselnde Aktivitäten im Dorf, die auf ungezwungene Art Bewegung und Zusammensein fördern. Der Pumptrack ist attraktiv für Jung und Alt. Er wird Schulkinder und Jugendliche, wie auch Familien mit jüngeren Kindern anziehen. Drei-, viermal im Jahr soll der Pumptrack für rund vier Wochen auf dem Pausenhof aufgebaut und genutzt werden. So kann neben Bewegung auch der soziale Umgang, beziehungsweise das "Miteinander" geübt werden.



## Verein "Mobiler Pumptrack Othmarsingen"

Zu gross sind das Projekt und die Verantwortung, als dass es nur von der Schule getragen werden könnte. Deshalb wurde im Dezember 2021 der Verein "Mobiler Pumptrack Othmarsingen" gegründet. Der Verein trägt die Hauptverantwortung für den Pumptrack. Die Aufgabe des Vereins ist die Sicherstellung des Unterhalts, die Beschaffung von finanziellen Mitteln für allfällige Reparaturen und die Planung von Events.

Sie wollen den Verein unterstützen und für CHF 20.-- Jahresbeitrag Mitglied werden? Super! Nehmen Sie gerne Kontakt auf zu Astrid Schär:  
astrid.schaer@gmx.ch



Lebhafte Vorführung von Schülerinnen und Schülern der 4., 5. und 6. Klassen mit Musik und gekonnten Luftsprüngen



Sturm auf das Buffett - betreut von den 5.-Klässlern



Staunen über die Darbietungen



Fotos/Text: Verona Gerasch